
 1 

Протокол № 4 
заседания Общественного совета  

муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым 
 

21 марта 2019 г.          г. Керчь 
 

Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 102 с 16.00 до 19.30  
По списку 8  
Присутствовали 8 членов Общественного совета муниципального образования 
городской округ Керчь. 
 
Председатель Общественного совета - Xужина Мая Викентьевна   
Секретарь Общественного совета - Плотников Валерий Александрович 
Члены Общественного совета: Китиков Николай Тимофеевич, Клочков Юрий 

Петрович, Севастьянов Михаил Иосифович, Шаталов Эдуард Владимирович, 
Швецов Герман Васильевич, Якушев Сергей Николаевич. 
 
Приглашённые: 

1. Глава Муниципального образования г. Керчь - Гусаков Николай Сергеевич. 
2. Глава Администрации г. Керчь - Бороздин Сергей Вадимович. 
3. Зам. главы администрации Джапаров Ренат Рашидович. 
4. Заместитель Главы администрации Керчи, Адаменко Евгений Николаевич.  
5. Начальник управления культуры Администрации Керчи Куртмеметова 

Эльмира Недимовна. 
6. Начальник управления экологического надзора Керченского региона 

Переваров Борис Валерьевич. 
7. Директор управления Керченского филиала ГУП РК "Вода Крыма" Лупу 

Денис Николаевич. 
8. Председатель ТОС «Эльтиген» Коваленко Юрий Валентинович. 
9. Представители керченских СМИ. 

 
Повестка дня 

 

№ Содержание вопроса Кто заслушивается 

1.  
Анализ выполнения решений 
Общественного совета в 2019 г. 

Секретарь ОС Плотников В.А.  

2.  

О состоянии водоотводящих сетей и 
канализационных очистных станций в 
Керчи и перспективах их реконструкции и 
ремонта. 

Директор управления Керченского 
филиала ГУП РК "Вода Крыма"  
Лупу Денис Николаевич  

3.  
О подготовке празднования 75-й 
годовщины освобождения Керчи. 

Начальник управления культуры 
Администрации Керчи  
Куртмеметова Эльмира Недимовна 

4.  
О планировании работы Общественного 
совета в  2019 г. 

Председатель Общественного совета 
Хужина Мая Викентьевна,  
секретарь Общественного совета 
Плотников Валерий Александрович 



 2 

5.  

Рассмотрение проекта приказа 
Департамента труда и социальной 
защиты населения Администрации г. 
Керчи «Об утверждении правил 
определения нормативных затрат на 
обеспечение функций Департамента 
труда и социальной защиты населения 
Администрации г. Керчи». 

Заместитель начальника 
Департамента труда и социальной 
защиты населения Администрации 
г. Керчи Войчук Т.В. 

 
 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
 
1. Анализ выполнения решений Общественного совета в 2019 г. 
 
СЛУШАЛИ: информацию секретаря Общественного совета Плотникова В.А. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., Шаталов Э.В., 
Швецов Г.В., Плотников В.А., Хужина М.В., Якушев С.Н. 

 
РЕШИЛИ:  
1. Обратиться к Главе муниципального образования Гусакову Н.С. и к Главе 
администрации Бороздину С.В. с просьбой о разъяснении, рассмотрены ли 
рекомендации Общественного совета, которые приняты Общественным советом и 
отмечены в протоколах. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 8, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 

 
1. О подготовке празднования 75-й годовщины освобождения Керчи. 
 
СЛУШАЛИ: информацию начальника управления культуры Администрации Керчи  
Куртмеметовой Эльмиры Недимовны. 

 
Начальник управления культуры Администрации Керчи Куртмеметова Э.Н. 

познакомила членов Общественного Совета с проектом плана подготовки и 
проведения празднования 75-й годовщины освобождения Керчи. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Джапаров Р.Р., Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., 
Шаталов Э.В., Швецов Г.В., Плотников В.А., Хужина М.В. Якушев С.Н. 
 

Члены Общественного совета высказали ряд критических замечаний и 
предложений по проекту плана подготовки и проведения празднования 75-й 
годовщины освобождения Керчи.  

Замечания касались содержания мероприятий, а также слабой рекламной и 
агитационной работы Управления культуры с общественными организациями, 
предприятиями и учебными заведениями, в связи с чем посещаемость городских 
мероприятий жителями города недостаточна. 
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Члены Общественного совета высказали обеспокоенность Администрации 
города слабой организацией работы по уходу за памятниками героям великой 
Отечественной войны. 

В Керчи 72 военно-исторических памятника, из них 42 - объекты культурного 
наследия. Работа по их содержанию громадная и очень сложная, она замыкается 
на Комитет культурного наследия РК. В этом случае производство каких-либо 
капитальных работ на этих памятниках попадает под действие Федерального 
Закона № 73: пока госкомитет не согласует любые действия, к памятнику 
прикасаться нельзя. Это несколько усложняет работу, но движение в сторону 
наведения порядка все же есть. 
 
РЕШИЛИ:  
1. Одобрить проект плана подготовки и проведения празднования 75-й 
годовщины освобождения Керчи с учётом предложений и замечаний высказанных 
членами Общественного совета. 
2. Рекомендовать Горсовету и Администрации Керчи согласовать вопрос о 
срочном назначении должностного лица, отвечающего за содержание памятников 
в городе. 
 
ГОЛОСОВАЛИ:  
 «ЗА» − 8, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 

 
1. О состоянии водоотводящих сетей и канализационных очистных станций в 
Керчи и перспективах их реконструкции и ремонта. 
 
СЛУШАЛИ: информацию директора управления Керченского филиала ГУП РК 
"Вода Крыма" Лупу Дениса Николаевича. 
 

Директор управления Керченского филиала ГУП РК "Вода Крыма" Лупу Д.Н. 
рассказал о работе предприятия по обслуживанию водоотводящих сетей и 
канализационных очистных станций в Керчи и перспективах их реконструкции и 
ремонта.  

Слово было также предоставлено председателю ТОС «Эльтиген» пос. 
Героевское Коваленко Юрию Валентиновичу. Ю.В. Коваленко рассказал о том, что 
керчан, проживающих в поселке, беспокоит вопрос затягивания сроков 
организации централизованного водоснабжения и канализации в посёлке. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., Шаталов Э.В., 
Швецов Г.В., Плотников В.А., Хужина М.В., Якушев С.Н. 
 

В своих выступлениях члены Совета обсуждали крайнюю изношенность 
водоотводящих сетей и канализационных очистных станций в Керчи, а также 
необходимость срочного планирования и проведения работ по реконструкции и 
ремонту объектов.  

Члены Совета задали вопрос о причинах затягивания сроков организации 
централизованного водоснабжения и канализации в посёлке Героевское. 
 
РЕШИЛИ:  
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1. На очередном заседании Общественного совета повторно заслушать директора 
управления Керченского филиала ГУП РК "Вода Крыма" Лупу Д.Н. по вопросу о 
планировании реконструкции и развития городской системы водоотводящих сетей 
и канализационных очистных станций. 
2. Общественный совет рекомендует Администрации города провести совещание 
с руководством Керченского филиала ГУП РК "Вода Крыма", Управления единого 
заказчика, проектировщика и ТОС «Эльтиген» пос. Героевское в целях устранения 
причин затягивания сроков организации централизованного водоснабжения и 
канализации в посёлке Героевское. 
3. Создать временную комиссию для изучения фактического состояния городской 
системы водоотведения и канализационных очистных станций в составе: 

1. Плотников В.А., секретарь Общественного совета. 
2. Севастьянов М.И., член Общественного совета. 
3. Лупу Д.Н., директор управления Керченского филиала ГУП РК "Вода 
Крыма". 
4. Мухамеджанов Р.Ф., эксперт по вопросам систем водоотведения. 
5. Швецов Г.В., заместитель председателя Общественного совета 

 
ГОЛОСОВАЛИ:  
«ЗА» − 8, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 
 
1. О планировании работы Общественного совета в  2019 г. 
 
СЛУШАЛИ: Информацию Председателя Общественного совета Хужиной М.В. о 
планировании работы Общественного совета в  2019 г. 
 
ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., Шаталов Э.В., 

Швецов Г.В., Плотников В.А., Хужина М.В., Якушев С.Н. 
 
РЕШИЛИ:  
1. Принять за основу проект плана работы Общественного совета на 2019 г. 
2. После рассмотрения добавлений и изменений принять план работы 

Общественного совета на 2019 г. в целом на следующем заседании Совета. 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
 «ЗА» − 8, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – нет. 
 
 
ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ ПОВЕСТКИ ДНЯ: 

 
1. Рассмотрение проекта приказа Департамента труда и социальной защиты 
населения Администрации г. Керчи «Об утверждении правил определения 
нормативных затрат на обеспечение функций Департамента труда и социальной 
защиты населения Администрации г. Керчи». 
 
СЛУШАЛИ: Информацию Секретаря Общественного совета Плотникова В.А. о 
содержании проекта приказа Департамента труда и социальной защиты 
населения Администрации г. Керчи «Об утверждении правил определения 
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нормативных затрат на обеспечение функций Департамента труда и социальной 
защиты населения Администрации г. Керчи». 
 
ВЫСТУПИЛИ: Китиков Н.Т., Клочков Ю.П., Севастьянов М.И., Шаталов Э.В., 
Швецов Г.В., Плотников В.А., Хужина М.В., Якушев С.Н. 
 
РЕШИЛИ:  
1. Общественный совет не возражает против утверждения проекта приказа 
Департамента труда и социальной защиты населения Администрации г. Керчи 
«Об утверждении правил определения нормативных затрат на обеспечение 
функций Департамента труда и социальной защиты населения Администрации г. 
Керчи». 
 
ГОЛОСОВАЛИ: 
 «ЗА» − 7, «ПРОТИВ» −нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – 1. 
 
 
 
Секретарь         Плотников В.А. 
 
 
Председатель         Хужина М.В. 
 


